
Главный вопрос - безопасные дороги

Состоялось очередное заседание комиссии по обеспечению безопасности дорожного
движения м.р. Шенталинский.

  

Заседание проходило под председательством заместителя Главы района Н.И. Ломкина.
В работе совещания приняли участие начальник ОГИБДД О МВД России по
Шенталинскому району, майор полиции А.П. Павлов, директор филиала
&quot;Шенталинское ДЭУ&quot; Ш.Ш. Галяутдинов, инспектор по пропаганде БДД
ОГИБДД О МВД России по Шенталинскому району, старший лейтенант полиции С.В.
Мурзина, главы сельских поселений.

      

Члены комиссии и присутствующие обсудили вопрос совершенствования организации и
повышения уровня БДД на улично-дорожной сети райцентра Шентала, говорили о
дорожно-строительных работах на территории района, в том числе в рамках
национального проекта &quot;Безопасные и качественные автомобильные дороги&quot;. 

  

Далее были озвучены результаты первого этапа комиссионного обследования
маршрутов движения школьных автобусов.  

  

Большое внимание на заседании было уделено организации мероприятий по
профилактике детского дорожно-транспортного травматизма в период летних каникул.

  

Заместитель Главы района Н.И. Ломкин призвал глав поселений, правоохранительные
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органы усилить работу по обеспечению дорожной безопасности в период проведения
Всероссийского Сабантуя, который состоится 29 июня в с. Камышла. 
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